



## Non présentation d'enfants depuis 5 ans.

Par **Le Taillandier Sixtine**, le **29/07/2020** à **13:24**

Bonjour,

J'ai le droit de voir mes enfants, 17 et 15 ans, pendant la moitié des vacances scolaires ainsi que de les avoir au téléphone le mercredi soir et le dimanche soir. Seulement, voilà 5 ans que je n'ai plus aucune nouvelles d'eux. Je ne sais même pas où ils habitent. La police classe les plaintes, peut-être parce que j'ai fait un séjour à l'hôpital pour une dépression. Je m'en suis sortie et personne ne m'aide au niveau juridique. Cela n'est pas très normal je trouve....

Bien à vous.

Par **youris**, le **29/07/2020** à **18:15**

bonjour,

avez-vous consulté un avocat, ou même une assistante sociale qui pourrait vous aider ?  
salutations

Par **Tisuisse**, le **30/07/2020** à **07:18**

Bonjour,

Avez-vous déposé une plainte directement auprès du Procureur de la République, voire auprès du Doyen des Juges d'Instruction ? Cela aurait été plus efficace puisque, dans ce cas, les services de police ou de gendarmerie auraient été contraints d'enquêter sur la demande expresse du Parquet ? Votre avocat aurait dû faire le nécessaire depuis ce temps, non ?